



学校教育目標『自立貢献』

～美しい東朋 輝く東朋～

東朋見聞録

2025年(令和7年)

4月9日 第1号

2025 東朋中がスタートしました

桜の花びらが、風をピンク色に染め、気持ち新たに新年度を迎えました。8日(火)には就任式・始業式、9日(水)には入学式と、節目の式を迎え、生徒のみなさんもやる気をもって登校してくれたことと思います。自分の目標をもつこと、そして達成に向けてひたむきに努力すること、目標を達成すること(=自分との約束を守ること)が、自己肯定感を高めます。みなさんの新しい目標は何でしょうか。

さあ、新しく来られた先生方、新入生を迎え、「2025 東朋中」のスタートです。

東朋中学校は、学校教育目標「自立貢献」のもと、三つの言葉を掲げ、生徒も先生も学校生活を送っています。新たなスタートを切ったみなさんの中学校生活が充実するために、その三つの言葉を贈ります。

一つ目は、「最強」です。この東朋中学校で、最強の絆で結ばれた友と出会う、最強の団結力のあるクラスに出会う。そして、その仲間とともに、社会に出て通用する最強の学力をつけることです。仲間と切磋琢磨しながら、共に成長し合い、心も体も学力も、「最強」にして欲しいと思います。

二つ目は、「最大」です。自分にできる最大の貢献を、いろいろな場面において、自分で考え行動化してください。私たちは一人一人得意不得意が違います。不得意なことがあっていい。それを互いに認め合う。でも、得意なところは、自分の力を他者のために使ってください。互いに補い合いながら、支え合って、手を取り合って、一步一步前に進んでいく、そんな毎日にするのが、この東朋中学校を温かい学校にしていけると信じています。

三つ目は、「最高」です。この東朋中学校を、すべての人の命が大切にされ、誰にとっても温かい居心地のよい最高の学校にしていきましょう。そのために、新入生のみなさん、是非「愛される人」になってください。「愛される人」は、その人が困った時に、必ず誰かが救いの手を差し伸べてくれます。あなたを引っ張り、立ち上がらせてくれます。ある

時は、横に並び共に歩き、ある時は、背中を押してくれるかもしれません。そんな助けをもらえる「愛される人」になってください。そして、助けてもらったことには感謝の気持ちを忘れず、誰かが困っている時には、今度はあなたが助ける人になってください。そのつらなりが、東朋中学校に「思いやりの輪」を広げ、誰にとっても温かい、最高の学校に成長すると信じています。



～意欲的に学ぶ、ルールや時間を守る、進んで挨拶や精

2025年度(令和7年度)入学式 式辞より抜粋



TOHO チャレンジ受付があります

今回の申し込みは、英語検定（5月）、日本語検定【2・3年のみ】（6月）、漢字検定（6月）の受付をします。

日 時： 4月10日（木）と11日（金）の2日間

8：00～8：20 職員室前会議室

※業者さんが取りに来ますので、締め切り後の受付はできません。

申込方法：申込用紙は始業式（入学式）に配布しています。

申し込み専用封筒は、各学年昇降口にあります。必要な人は取って帰ってください。

申し込み専用封筒に、申込書と受検料を入れて、会議室で受付しましょう。

受験日	検定		申込日
5月24日（土）	英語検定①		4月10日（木） 4月11日（金）
6月14日（土）	日本語検定①	2・3年生のみ	
6月28日（土）	漢字検定①		

相談体制のご紹介

東朋中学校では、スクールカウンセラー櫻井久仁子先生が週1回程度来校されます。カウンセラー室を利用して相談（カウンセリング）が受けられます。生徒・保護者が対象です。保護者のみの利用や生徒のみの利用も可能です。利用を希望される場合には、担任又は、生徒指導主事又は教頭にご連絡ください。☎947-4005



体罰・セクシャルハラスメント相談窓口について

東朋学校では、体罰やセクシャルハラスメント等の撲滅に向け、「体罰・セクシャルハラスメント相談窓口」を設置しています。子どものこと、学級のこと、その他、学校での体罰やセクハラについて気になることがありましたら、早めにご相談ください。

相談窓口および担当者 ☎084-947-4005

担当者 校長 教頭 生徒指導主事 養護教諭 *その他、どの担任でも相談をお受けします

【保護者の皆様へ】

学校からの連絡は、紙やメールでお知らせします。お忙しいとは存じますが、目を通していただき、提出に締め切りがあるものは、期限内にご提出いただきますよう、ご協力よろしくお願ひします。保護者の皆様と学校はパートナーです。至らぬ点もあろうかと思いますが、共に協力して力を合わせていきたいと考えています。お困りごとがありましたら、遠慮なく学校にご連絡ください。

また、教員の働き方改革について、社会でも大きな関心事になっています。本市各学校でも、職員の超過勤務を減らすよう取り組んでいます。東朋中学校の勤務時間は、8：20から16：50です。しかし、勤務時間内に業務が終わらない職員が時間外に残って仕事をしています。これは本来時間内に行うべき業務が終わらないために残っているのであって、勤務時間として働いているわけではありません。各家庭さまざまなお事情があろうかと存じますが、緊急の場合を除いて問い合わせや相談は、正規の時間内にしていただきますようお願いいたします。また、事案によっては、保護者に来校いただくこともありますが、これも可能な限り正規の時間内で対応させていただきたいと思ひます。

併せて、ニュース等でご存じだと思いますが、現在教員不足が叫ばれています。本校も例外ではありません。人数の足りない中で、生徒の学びを止めないよう、教職員が協力して学校教育を行っています。生徒の学びのために一番の基本は、先生方に元気に出動いただき、元気な姿で生徒の前に立ち、授業をしていただくことだと考えています。生徒のために、先生方の元気な姿を維持していきたいと考えています。是非、保護者の皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。